



CULTIVO DE SOYA. — Durante el Día de Campo, el sábado anterior en la Escuela Nacional de Agricultura (ENA), del MAG, el titular del ramo, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice felicitó a los docentes y alumnos por los buenos resultados obtenidos en el cultivo de ocho manzanas de soya, variedad Siatsa, lista para cosecharse, con destino a la alimentación del hato bovino de la posta zootécnica de ese centro coeducativo

Ministro Muyschondt:

Excita Seguir Programas para Resolver Crisis

El Ministro de Agricultura Ing. Miguel Muyschondt excitó a los estudiantes y docentes de la Escuela Nacional de Agricultura, a continuar los programas de investigaciones encaminados a resolver la crisis alimentaria.

Se refirió a ello en el mensaje que dirigió en la celebración del día de campo sobre el cultivo de la soya, el sábado anterior, cuando visitó ese centro educativo agrícola.

Manifestó su satisfacción por los buenos resul-

tados obtenidos en el cultivo de una parcela de 8 manzanas de soya (variedad Siatsa), listas para cosecharse, con destino para el consumo del hato bovino de la posta zootécnica de ese centro educativo.

Muyschondt agregó que esta parcela demostrativa cumplía con el objetivo

—Favor pase a la página 54.

En Liquidaciones:

Confusión en Caficultores al Recibir Sólo Papeles

Para evitar la gran confusión actual, las autoridades crediticias y el IN-CAFE deberían tratar de consolidar las deudas financieras provenientes de café a un solo crédito con plazo e intereses adecuados a la crítica situación actual, aseguran fuentes vinculadas a los productores.

Lo único que ve el cafi-

cultor al liquidar su cuota de sacrificio (20% de la cosecha 82/83) o el 20% de la cosecha 83/84, aseguran, son papeles que se aplican a deudas pasadas.

Muchas de las deudas vienen de la cosecha 79/80 y siguientes por lo que los caficultores no saben cuál de las deudas está amorti-

—Favor pase a la página 54.

Denuncia D'Aubuisson

Atentado contra el Embajador de E. U.

La denuncia del atentado que se preparaba contra el embajador de los Estados Unidos en nuestro país, Sr. Thomas Pickering, el cual se había planeado realizar el sábado de la semana pasada, tenía como objetivo empañar la actitud cívica, patriótica y prudente de

nuestro Partido ARENA, declaró el mayor Roberto D'Aubuisson, alto dirigente de dicho instituto político.

Afirmó el mayor D'Aubuisson, que la denuncia oportuna del aten-

—Favor pase a la página 57.

Inician Sistema Modular en Mercadeo Gerencial

Con "mercadeo" y "técnica de ventas", se inicia el 2 de junio el "Sistema Modular a Nivel Gerencial", en el Instituto Superior de Ventas, Publicidad y Mercadeo.

El cupo por módulo se ha limitado a un máximo de 70 participantes y cada uno tiene una duración de dos meses y medio en 10 sesiones sabatinas con un total de 40 horas/clase.

El objetivo del sistema es brindar la oportunidad de capacitarse a personas que por alguna razón no pueden tomar los cursos normales de estudio entre semana, con un sistema modular intensivo de 4 horas por sesión.

El personal académico

es graduado del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas, INCAE; profesionales universitarios con estudios en Estados Unidos y Europa, así como profesionales de prestigio en los ramos de ventas, publicidad y mercadeo.

Los estudiantes reciben además el auxilio de técnicas audiovisuales proporcionadas por la empresa Omnivideo, entre las cuales se cuentan más de 50 películas sobre mercadeo y ventas.

Mayor información puede obtenerse en la 1ª Calle Poniente 2518, frente al centro de canje de Sellos Trébol, o en el teléfono 23-6546.



PROYECTO RIO LEMPA. — Ing. Reynaldo Villeda, asesor técnico de ANDA, explica, sobre el "Proyecto Río Lempa" y abastecimiento de agua potable al área metropolitana de San Salvador. El costo de la obra se estima en doscientos millones de colones y debe entrar en operación en el año de 1990, para cubrir adecuadamente las demandas que se esperan en esa fecha.

200 Millones Costará el Proyecto Río Lempa

En 200 millones de colones se estima el costo de las obras del Proyecto Río Lempa y debe entrar en operación en el año de 1990 para cubrir adecuadamente las demandas de agua que se esperan en esta fecha.

Lo anterior fue explica-

84 Trabajos Presentan en el Concurso de Afiches

Ochenta y cuatro trabajos fueron presentados en el concurso de afiches del Festival de Arte, que se realizará en septiembre, octubre y noviembre, en las ramas de teatro, danza y coros.

El ganador fue Edgard Santillana Martínez, que presentó su trabajo con el seudónimo "Elder". Es estudiante de la Universidad José Matías Delgado. Se

adjudicó un único premio de C.2.000,00.

Con mención honorífica fueron estimulados Miguel Angel Leiva Chacón, Luis Fernando Granadino y Rosemary Vásquez Liévano, todos estudiantes de la misma universidad.

El jurado lo formaron Carlos Gil, Romeo Herrera y Lic. Mabel Acevedo.

—Favor pase a la página 57.

do por el Ing. Reynaldo Villeda, asesor técnico de ANDA, en una conferencia en la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos.

Indicó Villeda que toda el agua proveniente desde su captación será almacenada en un tanque de 34.000 mts. 3, que se ubica en la zona del cerro del Carmen y a un nivel de rebose igual a 771 metros, que corresponde exactamente al de los tanques del Proyecto Zona Norte, actualmente en ejecución.

Eso quiere decir, agregó Villeda, que tanto el agua proveniente del Proyecto Zona Norte como del Río Lempa llegan a un nivel

—Favor pase a la página 34.

Piden Reparar Vía de Sector Ganadero

SAN MIGUEL.— La reparación de un trayecto de 20 kilómetros que une a la Cooperativa Algodonera (Usulután) con el sector agropecuario del cantón Las Marias, Yucaquín.

—Favor pase a la página 36.

Presentan Nuevo Sistema para el Arte Fotográfico

Personeros de Polaroid Corporation, Polaroid Interamericana y ejecutivos de Distribuidora Fotográfica, presentaron un nuevo y revolucionario sistema de Polaroid para diapositivas instantáneas de 35 mm., que ya se encuentra en el mercado salvadoreño.

A la presentación del nuevo sistema, realizada el viernes en el hotel Sies-

ta, concurren representantes de medios de información nacionales, de agencias de publicidad y diversas empresas relacionadas con el campo de la fotografía y la comunicación gráfica.

Este sistema, según se dijo, comprende además de 3 tipos de película para diapositivas en blanco y

—Favor pase a la página 70.

Juramentan Miembros de Asamblea Banco Fomento

Con un reconocimiento por el apoyo que el BFA, presta a las cooperativas estatales y a los beneficiados con el Decreto 207, se juramentaron nuevos miembros de la Asamblea de Gobernadores del Banco de Fomento Agropecuario, la mayoría de ellos representantes de las diversas organizaciones cooperativas del país.

Los concurrentes destacaron que el BFA ha logra-

do agilizar la concesión de créditos, en parte gracias al entendimiento entre el Banco y los usuarios, ya que estos últimos solicitan sus créditos con mayor anticipación, mientras el Banco ha logrado mejorar la tramitación de solicitudes.

Asistieron a la Asamblea directivos de las asociaciones cooperativas de producción agropecuaria

—Favor pase a la página 36.



XLIII CONVENCION LEONISTICA. — El Club de Leones de San Salvador prepara la Cuadragésima Tercera Convención de Clubes de Leones del Distrito Múltiple "D" Istmiana (Centro-América y Panamá). Tal evento se realizará en el Hotel Sheraton del 25 al 27 de mayo. Informan, de izquierda a derecha: Renato Armando Hernández, José Mario Sandoval, José Salvador Vega Prado, Angélica María Figueroa Rivera (Novia del Distrito D-2), Dr. Edgardo Castro y Dr. Rolando Barrientos.